
（令和6年１２月４日～９日）

№ 質　問　者　・　質　問　事　項

　　１８番　吉　田　健　一

　1　ごみの減量化について

　　　１-１　年間の種類別のごみの量について

　　　１-２　回収方法について

　　　１-３　減量化の取組について

　２　地域計画の策定状況について

　　　２－１　農業地域計画・目標地図作成と進捗状況について

　　　　２-１-１　各地域の協議の進行状況について 

　　　　２-１-２　地域会議開催内容について 

　　　　２-１-３　計画策定の参加者について 

　　　　２-１-４　地域割りについて 

　　　２－２　今後のスケジュールについて

　　　　２-２-１　現在から策定までのスケジュールについて 

　３　ワンヘルス推進宣言について

　　　３-１　県内の推進宣言都市の状況について

　　　３-２　本市の推進宣言の経緯について

　　　３-３　目的について

　　　３-４　具体的な政策について

　　１７番　吉　松　信　之

　1　水道施設の耐震化について

　　　１-１　能登半島地震での水道管の被害状況について

　　　１-２　地震発生時の対応について

　　　１-３　水道管の耐震化の状況について

　　　１-４　「経営戦略」に基づく更新計画について

　　　１-５　国の財政支援について

　　　１-６　技術職員の現状について

　　　１-７　水道料金について
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　　１０番　田　中　武　春

　1　児童クラブ夏休み弁当提供について

　　　１-１　注文状況と特徴について

　　　１-２　衛生管理や提供状況について

　　　１-３　ＰＥＣＯＦＲＥＥ（ペコフリー）の登録者と周知について

　　　１-４　アンケートについて

　　　１-５　今後の対応について

　2　人権行政について

　　　２-１　市民に対する周知・啓発について

　　　２-２　人権教育・啓発実施計画について

　　　２-３　市民意識調査について

　　　２-４　各小中学校での人権教育について

　　　２-５　本人通知制度について

　　　２-６　差別解消に向けた認識と決意について

　　２８番　道　祖　　　満

　1　財政見通しに関連して

　　　１-１　財政調整基金残高について

　　　１-２　歳入確保に向けた取組について

　　　１-３　投資的経費の普通建設事業費特別事業分について

　　　１-４　第２次行財政後期実施計画及びビジョンについて

　　　１-５　今後の行財政改革の取組について

　　８番　藤　堂　　　彰

　1　財政見通しと事業の見直し検討について

　　　１-１　現在の事務事業について

　　　１-２　今後の大型事業について

　　　１-３　ソフト事業について

　　　１-４　ソフト事業の見直しについて（郵送費）

　　　１-５　外部委員会による事業評価について

　2　他官公庁や民間企業との人材交流について

　　　２-１　人材交流の本市の考え方について

　　　２-２　過去の実績・課題について

　　　２-３　今後の取組について
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　　１４番　石　川　華　子

　1　飯塚市こども計画について

　　　１-１　これまでの計画の取組と成果について

　　　１-２　次期計画について

　　　１-３　地域子育て支援事業と児童館について

　　　１-４　母子保健事業について

　　２４番　金　子　加　代

　1　マイボトルの携帯推進と給水スポットの設置について

　　　１-１　水道事業の現状と課題について

　　　　１-１-１　飯塚市水道事業経営戦略進捗状況・課題・今後の取組について 

　　　１-２　第３次飯塚市環境基本計画の進捗管理について

　　　　１-２-１　進捗管理について 

　　　　１-２-２　審議会の点検・評価について 

　　　　１-２-３　全庁的な取組について 

　　　　１-２-４　プラスチック削減について 

　　　　１-２-５　マイボトル利用について 

　　　１-３　公共施設の給水機の状況について

　　　　１-３-１　本庁・支所の設置状況について 

　　　　１-３-２　学校・コミュニティセンターについて 

　　　　１-３-３　体育施設・交流センターについて 

　　　　１-３-４　公園について 

　　　１-４　他自治体での無料給水所の取組について

　２　本市の観光について

　　　２-１　第２次飯塚市観光振興基本計画の進捗状況について

　　　２-２　観光の動向について

　　　２-３　具体的取組について

　　５番　光　根　正　宣

　1　汚水処理事業について

　　　１-１　汚水処理構想について

　　　１-２　公共下水道について

　　　１-３　浄化槽について
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　　６番　奥　山　亮　一

　1　市立小中学校体育館へのエアコン設置について

　　　１-１　現在の設置状況について

　　　１-２　総合体育館を含め公共体育館への設置状況について

　　　１-３　学校における熱中症対策ガイドラインについて

　　　１-４　猛暑期間中の体育授業について

　　　１-５　文科省の補助率引上げについて

　　　１-６　今後の予定について

　２　電子図書館の導入について

　　　２-１　電子図書館の導入に向けた調査研究の結果について

　　　２-２　県内４０の自治体が導入済みになっていることについて

　　　２-３　市民アンケートの結果について

　　　２-４　広域導入について

　　１５番　永　末　雄　大

　1　飯塚市役所庄内支所について

　　　１-１　市内各支所の概要について（規模・築年数・部署数・職員数など）

　　　１-２　合併後の庄内支所の状況について

　　　１-３　今後の庄内支所に関する計画について

　２　選挙の投票立会人について

　　　２-１　投票立会人の職務内容について

　　　２-２　投票立会人の募集について

　３　武井市政１年の振り返りと今後の飯塚市ビジョンについて

　　　３-１　武井市政の１年間の振り返りについて

　　　　３-１-１　「未来を担う子どもを育む教育のまち」について 

　　　　３-１-２　「高齢者が安心して暮らせる福祉のまち」について 

　　　　３-１-３　「地元に働く場所がある活力あるまち」について 

　　　　３-１-４　「文化やスポーツが盛んな健康なまち」について 

　　　３-２　今後の飯塚市ビジョンについて
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　　４番　赤　尾　嘉　則

　1　中心市街地（商店街）のインフラ対策について

　　　１-１　現状について

　　　１-２　今後について

　　　１-３　中心市街地（商店街）の在り方について

　２　有料指定ごみ袋について

　　　２-１　現状について

　　　２-２　課題について

　　　２-３　今後の有料指定ごみ袋について

　　１１番　川　上　直　喜

　1　１２月２日からの医療機関の受診について

　　　１-１　マイナ保険証を利用しないときについて

　　　１-２　マイナ保険証を利用するときについて

　２　生活応援について

　　　２-１　給付金について

　　　２-２　クーポン券について

　３　ごみ袋代について

　　　３-１　市民の負担について

　　　３-２　地球温暖化ガスの抑制について

　　　３-３　ごみ減量について

　　　３-４　新しいごみ処理施設の影響について

　４　筑穂元吉の土砂埋立てについて

　　　４-１　知事命令について

　　　４-２　用地造成について

　５　各種団体等現金（公金外）事務取扱いについて

　　　５-１　筑前茜染協議会における横領事件について

　　　５-２　各種団体における改善について

　６　飯塚市職員差別事象対応マニュアル（同和地区問合せ）について

　　　６-１　制定の経過について

　　　６-２　活用状況について

　７　市長と部落解放同盟飯塚市協議会委員長との確認書について

　　　７-１　部落解放同盟への補助金について

　　　７-２　人権啓発センターについて

　　　７-３　新しい人権啓発センター計画について
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　　２３番　小　幡　俊　之

　1　市政運営について

　　　１-１　市長の本市における将来ビジョンについて

　　　　１-１-１　「未来を担う子どもを育む教育のまち」について 

　　　　１-１-２　「高齢者が安心して暮らせる福祉のまち」について 

　　　　１-１-３　「地元に働く場所がある活力あるまち」について 

　　　　１-１-４　「文化やスポーツが盛んな健康なまち」について 

　　　１-２　財政見通しについて

　　　１-３　行財政改革について

　　７番　藤　間　隆　太

　1　学力向上に関する取組について

　　　１-１　学力調査の現状について

　　　１-２　教育の充実に関する今後の取組について

　２　職員の副業の推進（地域貢献活動応援制度）について

　　　２-１　現在の活用状況について

　　　２-２　今後の推進に関する取組について

　３　乳幼児支援について

　　　３-１　他自治体における乳幼児支援に関する取組について

　　　３-２　現状の乳幼児支援の取組について

　　　３-３　今後の乳幼児支援の推進に関する検討について

　４　未使用地のリスト化及び公開について

　　　４-１　未使用地のリスト化に関する状況について

　　　４-２　未使用地のリスト化及び公開に関する今後の検討について

　　１３番　田　中　裕　二

　1　自治会の在り方について

　　　１-１　自治会の現状について

　　　１-２　自治会における事業等について

　　　１-３　防犯灯について

　　　１-４　防犯カメラについて

　　　１-５　自治会における課題と対応について

　２　ＨＰＶワクチンについて

　　　２-１　高校１年生とキャッチアップ接種対象者の接種率と周知方法について

　　　２-２　今後の対応について
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